

## **EXPLORA JOURNEYS ERNENNT ACHILLE STAIANO ZUM CHIEF COMMERCIAL OFFICER**

**Genf, Schweiz, 5. September 2023** – Explora Journeys freut sich bekanntzugeben, dass Achille Staiano zum Chief Commercial Officer ernannt wurde.

Zuletzt war Achille Staiano als SVP Global Sales bei der Schwestergesellschaft MSC Cruises, ebenfalls mit Sitz in Genf, tätig. Nun schließt er sich der Luxusreisemarke Explora Journeys an und wird CEO Michael Ungerer unterstützen.

Vor fast 30 Jahren hat sich Achille der MSC-Gruppe angeschlossen, und mit dieser Ernennung beweist MSC, wie sehr ihr die Investition in neue Talente und deren Entwicklung innerhalb der Organisation am Herzen liegen.

Achille begann 1994 im Containergeschäft von MSC und arbeitete zehn Jahre lang in Neapel und New York, wo er verschiedene leitende kaufmännische Funktionen übernahm. Im Jahr 2004 wechselte er zu MSC Cruises und half bei der Gestaltung der ehrgeizigen globalen Verkaufsstrategie der Reederei. Diese stieg in der folgenden Zeit zur drittgrößten Kreuzfahrtmarke weltweit auf und konnte ihre Flotte in nur sechs Jahren auf 22 Schiffe fast verdoppeln.

Auch in seiner neuen Rolle bei Explora Journeys wird Achille eine Schlüsselrolle spielen und die nächste Wachstumsphase der Marke begleiten, nachdem er bereits den erfolgreichen Start der EXPLORA I im Juli dieses Jahres miterlebt hat.

*"Achilles fundiertes Wissen über den Verkauf, unsere globalen Vertriebskanäle und das Umsatzmanagement in der maritimen Industrie ist ein enormer Gewinn für uns, da wir unsere neue Marke im Luxusreisesektor weiter etablieren wollen. Er wird eine zentrale Rolle beim künftigen Wachstum unseres Unternehmens spielen, wenn weitere Schiffe zu unserer Flotte stoßen und die Kapazitäten erweitert werden. Diese Ernennung zeigt die Entwicklungsmöglichkeiten, die unseren Mitarbeitern innerhalb der MSC-Gruppe offenstehen, und ich freue mich, dass Achille sein umfangreiches Fachwissen in unser Führungsteam einbringen kann."*

**Michael Ungerer, CEO von Explora Journeys**

*"Ich gehöre zur MSC-Familie, seit ich 19 Jahre alt bin, und ich bin stolz auf die kontinuierliche Entwicklung, die ich erlebt habe. Meine neue Aufgabe bei Explora Journeys ist eine spannende Herausforderung und ich freue mich darauf, zum weiteren globalen Wachstum und Erfolg der Marke im Luxusreisesektor beizutragen."*

**Achille Staiano, Chief Commercial Officer von Explora Journeys**

Norbert Stiekema, der seit März als CCO bei Explora Journeys tätig war, wird weiterhin in leitender kaufmännischer Funktion für den Kreuzfahrtsektor der MSC-Gruppe arbeiten.

EXPLORA I ist derzeit in Nordeuropa unterwegs. Die EXPLORA II wird im Sommer 2024 ihre erste Reise antreten, und die mit Flüssigerdgas betriebenen Schiffe EXPLORA III und EXPLORA IV werden 2026 bzw. 2027 die Flotte erweitern.

**ENDE**

Für Medienanfragen wenden Sie sich bitte an [press@explorajourneys.com](mailto:press@explorajourneys.com).

**Über Explora Journeys**

Explora Journeys ist die private Luxus-Lifestyle-Marke der MSC-Gruppe, die im Herzen der Schweizer Luxusgastronomie gegründet wurde. Die Marke entspringt der lang gehegten Vision, das Erlebnis auf dem Meer für eine neue Generation anspruchsvoller Luxusreisender neu zu definieren und dabei auf die 300-jährige maritime Tradition der Familie Aponte zurückzugreifen. Das Ziel ist es, einen einzigartigen "Ocean State of Mind" zu erschaffen, indem die Gäste, das Meer und Gleichgesinnte sich miteinander verbinden. Beliebte Reiseziele und weniger bekannte Häfen verschmelzen zu außergewöhnlichen Reiserouten, die Entdeckungen in all ihren Möglichkeiten anregen.

Von 2023 bis 2027 wird eine Flotte von vier Schiffen entstehen, beginnend mit der EXPLORA I, die am 24. Juli 2023 ihre Jungfernfahrt begann. Ausgestattet mit den neuesten Umwelt- und Meerestechnologien, bietet Explora Journeys eine neue Art des Reisens auf dem Meer. Die EXPLORA I bietet 461 Suiten, Penthäuser und Residenzen mit Meerblick, private Terrassen, elf verschiedene kulinarische Erlebnisse in sechs lebhaften Restaurants sowie In-Suite-Dining, zwölf Bars und Lounges (acht im Innen- und vier im Außenbereich) und Chef's Kitchen. Hinzu kommen vier Swimmingpools, weitläufige Außendecks mit 64 privaten Cabanas, Wellness-Einrichtungen und raffinierte Unterhaltungsangebote. Inspiriert durch das europäische Erbe der Reederei bietet Explora Journeys seinen Gästen ein intensives Meereserlebnis und eine respektvolle wie intuitive Gastfreundschaft.

Die EXPLORA II befindet sich derzeit im Bau und wird im August 2024 ihre Reise beginnen. EXPLORA III wird 2026 folgen und EXPLORA IV im Jahr 2027, wobei beide Schiffe mit LNG-Antrieb ausgestattet sind.

Um mehr über Explora Journeys zu erfahren, besuchen Sie [explorajourneys.com](http://explorajourneys.com) oder folgen Sie uns auf Instagram, Twitter, Facebook und LinkedIn.